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Résumé :

Ce présent travail porte sur une analyse de 1’évolution de la consommation
alimentaire dans la wilaya de Tiaret, et de déterminer le modele de consommation
alimentaire dans la région étudié, aussi déterminer les facteurs majeurs qui
influence le consommateur.

Ce travail s’est déroulé en plusieurs étapes. Nous avons commencé par une ¢tude
générale sur la situation alimentaire en Algérie et une étude sur le comportement
de consommateur, par la suite nous avons faire une caractérisation de la zone
d’¢tude. Une enquéte populationnelle a été effectuée sur un échantillon raisonné,
et a la fin nous avons présenté les résultats de notre enquéte.

Mots clés: la consommation alimentaire, Tiaret, le comportement du
consommateur.

Abstract:

This present work concerns an analysis of the evolution of food consumption in
Tiaret, and to determine the food consumption pattern in the studied region, also to
determine the major factors that influence the consumer.

This work took place in several stages. We started with a general study on the food
situation in Algeria and a study on consumer behavior, then we made a
characterization of the study area. A population survey was carried out on a
reasoned sample, and at the end we presented the results of our survey.

Keywords: food consumption, Tiaret, consumer behavior
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